
针对帖子中提到的宿迁市宿

豫区计生局局长姓胡，胡局长做

过老师后从政，做过乡镇党委书

记，三年前调到宿豫区计生局做

局长。对辱骂举报人一事，胡局

长称，这完全是断章取义，是故意

把标题写成那样。胡局长告诉记

者，这还是去年春节时发的年终

奖，年后被人举报，宿豫区纪委也

进行了调查，他本人不仅被区领

导批评还被诫勉谈话。2011年 7

月份，宿豫区计生局局领导和公

务员已按照要求把奖金全退了回

去。

去年8月8日，宿豫区计生局

召开全局大会，胡局长在大会上

就此事的处理情况向全局作了通

报。就是在这次通报会上，他的

整个讲话被录了下来。时隔4个

月，这段录音及根据录音整理的

文字被放到了网上。对于发帖人

的动机，胡局长称不愿猜测。该

帖是否给他带来压力？对此，胡

局长报以长时间的沉默。

官员骑车倡新风 9辆警车开道
网友：有作秀、耍官威之嫌 回应：为了交通畅通

1月8日，一张冠名为“温岭大小领导骑自行车体察民情，9辆警车鸣笛开道”的照片在微博等网络空间热传，照片里几辆摩托警车

开道，后面跟着一些戴帽子骑自行车的人，旁边还有记者在摄像。浙江温岭市委宣传部负责人接受记者采访时称，当天是举办公共自

行车的启动仪式，绝非领导作秀，只是为了交通畅通。 综合《南方日报》

星报综合消息 香港警方

派出卧底探员潜伏两年，日前侦

破一个活跃在九龙及新界区的

三合会组织，先后拘获200多人，

包括骨干成员。

警方的行动在上月底开始，

先后搜查夜总会、酒吧、卡拉OK

及麻雀馆等450个地点，拘捕222

人，包括9名骨干成员，至今有22

人被落案。香港警务处有组织

罪案及三合会调查科署理总警

司卓孝业承认，是次派出的卧底

行动历时最长，但由于保密，他

不能透露卧底的详情。

据《北京晚报》报道 宠物狗

格格在海口美兰机场被打死一事

最终走进司法程序。格格的主人

倪女士昨天正式向北京市朝阳区

人民法院递交诉状。

倪女士的起诉书中称，她与

海南航空于今年1月2日签订了

宠物托运合同，合同约定，倪女士

向航空公司支付 136 元，航空公

司将格格空运至海口美兰机场。

然而当天下午就发生了格格在美

兰机场被击毙一事。倪女士认

为，被告击毙格格，违反了与其签

订的托运合同中约定的基本义

务，构成了对合同的违约，给她造

成了巨大损失，应承担违约责任。

代理张起淮律师介绍说，这

起案件的案由是航空货物运输合

同纠纷，索赔金额37976元。虽

然格格是在海口美兰机场被击毙

的，但托运合同是与海航达成的，

因此被告只有海航一家。

分公款发年终奖被职工举报——

计生局长开会骂举报人是狗

香港警方派探员卧底
侦破黑帮拘捕200多人

宠物狗在机场被打死
狗主人索赔37976元

星报综合

近日，江苏宿迁市多家论坛都出现一个名为《宿豫区计生局长开会辱骂举报人为狗，为害群之

马！》的帖子，帖子不仅有录音，而且有根据录音整理的文字。

记者看到的帖子最早是由

网友“喝茶的骆驼”于1月 1日发

到宿迁当地一论坛上的。

帖子说，“江苏省宿迁市宿

豫区人口和计划生育局局长，私

分公款被职工举报，被宿豫区领

导责令退回公款，并要处理这个

局长，局长召开全局大会爆粗

口，质疑举报人没有良知，没有

道德，不讲道义，如同吃了肉还

咬人手指头的狗，举报人为害群

之马！”

在随后贴出来的根据录音

整理的文字中，记者了解到，当

时的年终奖是按照普通人员

2400元，中层干部3600元，领导

班子4800元的标准发放的。

对于这个标准，该局长称，

“局长就是局长，副局长就是副

局长……局长拿工资本身就比

普通工作人员多。”讲到激动处，

该局长说出了“我给你肉吃，你

把我的手指头也给咬掉了，你还

有没有良心？还有没有良知？

讲不讲道德？讲不讲道义？我

们大家评评理！对不对？你不

是伤害我们的感情吗？”

对于此次事件，1 月 6 日下

午，宿豫区新闻办在宿迁论坛上

发布了《关于网上反映宿豫区计

生局长帖子的回复》。

《回复》称，“2011 年 7 月，有

人向区领导举报认为该局滥发奖

金，区纪委经过调查认为区计生

局在公务员实行阳光工资后，仍

然发放年终奖，违反了有关规定，

责令退回年终奖，对局长进行戒

勉谈话。2011年 7月 29日，全体

公务员违规领取的年终奖已全部

退回。”对于网上出现的关于这次

会议的录音和根据录音整理的文

字，《回复》称“经查，胡某在向全体

干部职工通报此事过程中，言语过

激，用词不当，网上反映内容基本

属实，但网帖标题与事实不符。”

《回复》称“元月2日上午，宿

豫区里召开全区领导干部大会，

区委主要领导在会上对此事进行

了通报批评……同时，责成胡某

向区委作深刻检讨，并在计生局

全体职工大会上道歉。”

调查：这是去年8月的事

回应：胡局长已作深刻检讨

网帖：职工举报局长遭辱骂
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1月 8日，有网友在新浪微博

发帖，称浙江温岭政府“骑自行

车上班，9辆警车鸣笛开道，电视

记者随行跟拍，警察高音喇叭呵

斥行人让道……”

配图里可以看到几辆警用

摩托车列队前行，后面确有一些

骑自行车的人，图片上称这些领

导是出巡、体察民情。这条微博

引发很多关注，在半天时间里就

转发1.3万次，很多网友都批评当

地市领导有作秀、耍官威之嫌。

也有网友指出图片说明不实，实

情是温岭在办公共自行车启动

仪式。

经查，图片最初来源于温岭

当地论坛。网友“kxwfsf”1月7日

发帖感慨“什么时候温岭的交警

有了这么强悍的警卫队，队伍很

拉风，平时在我们温岭这座小城

很难看到这样的场面。”而据1月

1 日的《温岭日报》报道，去年 12

月 31日，温岭市举行“社会保障

市民卡暨公共自行车启动仪

式”，市委书记周先苗等市领导

和与会人员一起，“骑上崭新的

公共自行车，沿锦屏公园四周路

段，宣传公共自行车服务”。据

报道，有3000辆车投入到该市60

多个站点。报道配发的图片中，

可以看到周先苗一人领先，后面

跟着很多自行车，前面则是摩托

警车的轮廓。

温岭市民任霄当时就在活动

现场，他说网上传的照片是真的，

确实有警车开道，不过微博描述

不准确。任霄说，当时那些领导

不是上班，也不是出巡，确实是在

启动仪式上体验公共自行车，他

们绕着市委市政府对面的锦屏公

园转了一圈，骑得很慢，大概耗时

20分钟。

“绝对不是作秀！”温岭市委

宣传部一位副部长在接受采访时

表示，公共自行车是一项惠民工

程，在当天的启动仪式上，“需要

把一些自行车骑到相应位置，就

有一些市民代表等来骑这些车。”

而骑车的里面是否有市领导的问

题，他表示还要进一步核实。

至于警车开道，这位副部长

表示当天确实有“几辆摩托车开

了下道”，但不是作秀、耍官威，只

是为了交通顺畅。

该副部长称，温岭市委书记

周先苗已经注意到这个情况，并

打电话要求正面回应。

当地否认作秀，称为交通畅通

照片热传，网友观点一边倒

警车在前开道

领导在后骑车

据新华社电 记者从中国

小额信贷机构联席会获悉，截止

到2011年 11月末，全国小额贷款

公司数量突破4000家，达到4144

家，从业人员达到4.4万人。

在日前召开的“第二届中国小

额信贷机构联席会年会”上，中国小

额信贷机构联席会会长刘克崮透

露，截至去年11月末，我国小额信贷

公司贷款余额3694亿元，同比增长

11.2％。去年前11个月新增贷款为

1713亿元，前11个月累计新增利润

230亿元，同比增长16.96％。

据介绍，近年来我国小额信

贷及其机构从无到有获得蓬勃

发展，在过去一年里，全国小额

信贷公司数量更是增长了近一

倍。专家指出，由于小额信贷主

要面向小微企业、低收入群体和

农户个人，小额信贷及其机构的

快速发展，可有利于保障低收入

群体的经济利益，提高全社会就

业水平，增强经济内生动力，促

进国民经济的平稳健康发展。

我国小额贷款公司
数量突破4000家


